

しずおかけん ち じ め っ せ ー じ れい わ ねん が っ に ち
静岡県知事からの メッセージ (令和2年5月15日)

○ <国からの おしらせ>
5月14日、静岡県など 39の県が 緊急事態宣言<とくに
気をつけるよう 呼びかけること>の 場所では なくなりました。
ただし、 これからも ウイルスを 広げない 必要が あります。
住民の みなさんに こんなことを お願いします。
・ 「新しい 生活の かたち」を 身につける。
・ ウイルスを 広げないために できることを 続ける。
政府は、 ウイルスの 広がり方を これからも 調べます。
広がり方が 変わったら、 早く・ただしく ウイルスを
広げない ように します。

○ 静岡県では、 新しい コロナウイルスに かかっている人が
73人、病院に 入っている人が 11人 います。あたらしく
コロナウイルスに かかった人は 13日間 見つかりません。
(5月15日 までの 数字)

○ ナイトクラブ、カラオケ、ゲームセンター、運動場や
体育館 については、5月18日から ウイルスが
広がらないように 気をつけながら 営業を はじめても よい
こととしました。

○ ウイルスは 人と 人が 会うことで 広がって いきます。
これから どうするかが 大事です。
みなさん、 これからも 3つの約束 (空気を 入れ替える、
集まらない、近づかない) を守ることや、手を 洗う、他の
人と 間を 空ける など、 ウイルスを 広げないために
できることを しっかりと 守ってください。